

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Koperasi Harapan Sejahtera Institut Agama Islam Negeri Syekh Nurjati Cirebon menurut Undang-Undang Nomor 25 Tahun 1992, maka dapat ditarik kesimpulan Yaitu:

1. Koperasi adalah Koperasi sebagai wadah yang paling tepat untuk menggalang kekuatan ekonomi. Pembangunan koperasi merupakan tugas dan tanggung jawab bersama rakyat dan Pemerintah yang harus dilaksanakan dalam rangka menumbuhkan kemajuan dan kemandirian pada masyarakat Indonesia. Pada koperasi harapan sejahtera sendiri sudah sesuai dengan undang-undang nomor 25 tahun 1992 yang sudah tertera pada dasar hukum. Koperasi harapan sejahtera sudah sesuai dengan badan hukum dan statusnya sudah sesuai dengan undang-undang nomor 25 tahun 1992 tentang perkoperasian, yang berbadan hukum Koperasi.
2. Koperasi harapan sejahtera Institut Agama Islam Negeri syekh Nurjati Cirebon dan dalam pengkontribusiannya mengalami kenaikan pada setiap tahunnya. strategi yang cukup baik dalam penjualan dengan cara jemput bola dan antar baraang sampai dengan rumah si pembeli. Koperasi harapan sejahtera Institut Agama Islam Negeri Syekh Nurjati Cirebon telah bekerjasama dengan lembaga dan memberikan kesempatan untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan barang seperti Alat Tulis Kantor (ATK), konsumsi dan juga kebutuhan perkantoran lainnya. Sedangkan pembagian sisa hasil usaha (SHU) yang dibagikan oleh Koperasi Pegawai Republik Indonesia Harapan Sejahtera kepada anggota di berikan 2 kali dalam satu tahun. Komponen sisa hasil usaha berasal dari partisipasi anggota yang meliputi simpanan wajib, pembiayaan pada Usaha Sinpam Pinjam Pembiayaan Syariah (USPPS), dan pembelian atau transaksi pada toko nurjati mart. Koperasi yang memberikan persentase keuntungan tetap setiap tahun kepada para anggota pemegang saham adalah bertentangan dengan

prinsip ekonomi yang melakukan usahanya atas perjanjian keuntungan dan kerugian dibagi antara para anggota dan besar kecilnya persentase keuntungan dan kerugian pada kemajuan dan kemunduran koperasi. Koperasi yang dibentuk atas dasar kerelaan adalah sah, mendirikan koperasi dibolehkan menurut agama Islam tanpa ada keraguan apa pun mengenai halnya selama koperasi tidak melakukan riba atau penghasilan haram.

3. Pada koperasi harapan sejahtera Institut Agama Islam Negeri syekh nurjati Cirebon mempunyai Eksistensi Koperasi yang sesuai Berdasarkan Undang-undang Nomor 25 Tahun 1992 tentang perkkoperasian. Cara kinerja dan keuangan para Koperasi Pegawai Republik Indonesia Harapan Sejahtera pada tahun 2022 masih menunjukkan kinerja kerja yang baik, dan manajemen dalam koperasi berjalan dengan baik, pengurus pun sudah melakukan tugas dan fungsinya sesuai dengan tupoksi masing-masing baik ketua, sekretaris dan bendahara. Koperasi harapan sejahtera Institut Agama Islam Negeri syekh nurjati Cirebon terdapat tempat kantor untuk melakukan transaksi simpan pinjam lainnya dengan fasilitas yang sudah memadai seperti dokumentasi, tanggung jawab anggota koperasi, sistem anggunan yang sudah ada. Dan dalam hukum ekonomi syariah memiliki prinsip ishtishlah atau al-maslahah yang dimana prinsip tersebut mempunyai keuntungan dan kerugian dalam memajukan koperasi.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti terdapat beberapa masukan untuk pihak-pihak yang bersangkutan dalam Koperasi Simpan Pinjam Pembiayaan Syariah Pada Koperasi Harapan Sejahtera IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam Undang-undang nomor 25 tahun 1992 hal ini bertujuan agar dapat dijadikan rekomendasi kedepannya. Maka, penulis mengemukakan beberapa saran, adapun di antaranya sebagai berikut:

1. Agar lebih meningkatkan lagi kinerja dari perangkat organisasi koperasi, dengan harapan dapat bersaing dengan koperasi lainnya yang ada di Cirebon, dan koperasi tersebut sudah sesuai dengan dasar hukum dan status hukum yang sesuai dengan undang-undang.
2. Selalu konsisten menjalankan roda usahanya berdasarkan prinsip-prinsip koperasi yang tertera dalam Undang-Undang Nomor 25 Tahun 1992 tentang Perkoperasian, memberikan pelayanan terbaik dan memenuhi kebutuhan kepada anggotanya.
3. Dapat meningkatkan daya minat belanja di Nurjati Mart dari anggota koperasi dan mahasiswa. Dan berpandangan pada al-Qur'an dan hadist, serta undang-undang Dasar.

